

jueves 12 de marzo de 2020

# El Ayuntamiento duplica la oferta de talleres formativos para personas mayores

*Entre las materias ofertadas figuran actividad física, pintura e informática y habilidades para uso del teléfono móvil*



El Ayuntamiento de La Laguna ha programado una serie de talleres formativos especialmente dirigidos a las personas mayores del municipio. Las actividades, que arrancan el próximo 16 de marzo, han sido presentadas de este miércoles en rueda de prensa por el alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, el concejal de Bienestar Social, Rubens Ascanio, y la representante de Radio Ecca, Cele Díaz, que colabora en el desarrollo de varias de las actividades.

Luis Yeray Gutiérrez ha reiterado que “nuestros mayores constituyen una prioridad para este grupo de Gobierno, algo que tiene su reflejo en los presupuestos municipales en el área de Bienestar Social, en los que se ha incrementado en un millón de euros la atención a las necesidades de este colectivo”.

Por su parte, Rubens Ascanio ha insistido en que “desde el área de Bienestar Social nos hemos marcado en este mandato avanzar en la participación y la dinamización de las entidades de mayores” y ha subrayado que el Consejo Municipal de Mayores “ha sido clave para el desarrollo de los talleres y su contenido, iniciativa que parte desde las propias entidades y sus necesidades”.

El concejal ha explicado que para la elaboración del programa de talleres se ha elaborado un cuestionario interno en el que han participado las 35 asociaciones de mayores del municipio. “Los talleres que se van a ofrecer responden a la demanda mayoritaria, de manera que podemos hablar casi de una ‘oferta a la carta’ y plenamente adaptada a las personas mayores”, ha indicado.

El primer ciclo de talleres se desarrollará entre el 16 de marzo y el 16 de julio, y en él se ofertan tres propuestas: actividad física adaptada, pintura, e informática y habilidades para uso del teléfono móvil y aplicaciones adaptadas a personas mayores.

“Creemos que estos talleres no reproducen roles de género, ya que son actividades en las que tanto hombres como mujeres pueden sentirse interesados”, ha indicado Rubens Ascanio, quien ha destacado asimismo el incremento en el número de asociaciones implicadas. “En 2019 fueron 16 las asociaciones que recibían estos talleres por parte de Bienestar Social; en este 2020 serán 33 las asociaciones beneficiadas. Hemos duplicado el esfuerzo del Ayuntamiento para el desarrollo de estas actividades de ocio saludable y formativo”.



Por su parte, Cele Díaz ha recordado la colaboración de Radio Ecca durante más de una década en este programa de actividades y ha valorado la implicación del grupo de Gobierno de La Laguna en la atención a las personas mayores.